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VARAZZE

Sabato il consiglio di ammini-
strazione del Gruppo Bagliet-
to-Cantieri di Pisa discuterà
l’approvazione del Piano indu-
striale, il 22 dicembre si ritor-
nerà al ministero dello Svilup-
po Economico, quindi seguirà
un incontro tra proprietà e sin-
dacati per illustrare il pro-
gramma organizzativo e occu-
pazionale.

In estrema sintesi è quanto
emerso dall’incontro avvenuto
a Roma dove al ministero era
presente il nucleo dirigente
dei Baglietto, sindacalisti e
funzionari dello Sviluppo Eco-
nomico. Dalla proprietà hanno
spiegato di aver pronta l’anali-
si di mercato per la quale re-
centemente era stata incarica-

ta una società di ricerca. La cri-
si complessiva, che ha coinvolto
anche il mercato degli yacht, è
stata analizzata schematica-
mente per capire come affronta-
re il 2010. In linea di massima la
tendenza volge a yacht più pic-

coli, ecologici, stazze ridotte con
conseguenti minori costi.

«Attendiamo l’esito del cda,
poi ci confronteremo. La situa-
zione resta preoccupante. A La
Spezia ci sono ancora da conclu-
dere cinque yacht già commis-
sionati. A Varazze, in primave-
ra, sarà terminata l’ultima im-
barcazione e non ci sono pro-
spettive certe. Inoltre, le ten-
denze puntano su un ritorno
agli scafi di acciaio, mentre qui
siamo specializzati nell’allumi-
nio - spiega Alberto Lazzari del-
la Fiom Cgil di Savona -. I Ba-
glietto possono anche affronta-
re altri segmenti di mercato co-
me la manutenzione di barche
già vendute. Di certo il sindaca-
to non accetterà la chiusura, an-
che solo momentanea, del can-
tiere di Varazze».  [M. PI.]

VADO LIGURE

La Conferenza dei servizi che
si è riunita ieri all’Autorità por-
tuale di Savona ha approvato
in sede referente il prelimina-
re del progetto per la riqualifi-
cazione del fronte urbano e
portuale di Vado presentato
dall'Ati Technital, Glf, Cranchi
e Progei Srl. Scopo della confe-
renza, che attiene ad un
project financing, era quello di
individuare gli elementi a cor-
redo del progetto presentato
per la successiva fase di gara
pubblica.

Seconda fase del procedi-
mento che porterà entro un al-
cuni mesi alla definizione del
progetto definitivo. Oltre al
parcheggio interrato per circa
600 auto, una nuova darsena
per 250-300 posti barca, un po-
lo di attrazione con bar, risto-
rante e discoteca, aree verdi
pubbliche, un teatro all’aperto
e strutture commerciali per
quasi 8000 metri quadrati, nel
progetto definitivo dovrà ritor-
nare la piscina coperta, elimi-
nata dalla precedente ammini-
strazione comunale vadese

che ad essa aveva preferito la pi-
sta di pattinaggio.

In tutto investimenti privati
per un totale di 71 milioni di euro
sui quali anche il Comune di Va-
do Ligure ha dato il via libera e
che sono legati a doppio filo con
l’arrivo della piattaforma contai-
ner Maersk che invece è sempre
stata osteggiata dall’attuale am-
ministrazione ed anche è ogget-
to di ricorsi. Al termine dell’in-

contro il sindaco Caviglia ha det-
to: «Ribadisco il nostro no alla
piattaforma. Abbiamo chiesto
che venga rispettato l’accordo
di programma». Il capogruppo
del Pd, Monica Giuliano: «Non è
possibile riferirsi all’accordo di
programma e dire di no alla piat-
taforma Maersk, visto che quel-
l’accordo è stato fatto per la rea-
lizzazione della piattaforma».

Ieri intanto a Copenhagen i
volontari di Legambiente hanno
esposto all’ingresso della sede
principale della Maersk uno stri-
scione che esprime la contrarie-
tà al progetto di costruzione del-
la piattaforma logistica a Vado.
«Il progetto - afferma Legam-
biente - trasformerebbe irrime-
diabilmente il tratto di costa che
da Savona porta all’Area Mari-
na Protetta di Bergeggi. La piat-
taforma Maersk con una super-
ficie di 250 mila metri quadrati,
superiore a quella dell’intero
centro storico di Vado e pari a
35 campi di calcio, riempirebbe
per due terzi la rada e distrugge-
rebbe, con il radicamento a ter-
ra, l’ultima spiaggia ancora uti-
lizzata dai cittadini per l’accesso
al loro mare».  [P.P.]

MASSIMO PICONE
ALBISOLA SUPERIORE

Si svolge oggi la prima edi-
zione della «Festa dello
Sport» di Albisola Superio-
re, evento (inizio ore 18) che,
non poteva che svolgersi al
palazzetto dello sport in via
alla Massa. Sulla falsariga di
quanto avviene all’estero
con le società polisportive
(una per tutte il Barcellona)
e nei Campus universitari
statunitensi, sotto le volte
del palasport si trovano gli
atleti delle varie attività che
rappresentano Albisola: atle-
tica, pallavolo, ginnastica ar-
tistica, karate, tai chi, palla-
nuoto, nuoto sincronizzato,
calcio, bocce, vela, golf, ten-
nis e danza.

«La Festa dello Sport è

una iniziativa di promozione e
divulgazione per far conosce-
re alla cittadinanza le tipolo-
gie delle discipline praticabili
nel territorio e, in particolare,
negli impianti di proprietà del
Comune. L’occasione è stata
creata anche per fare incon-
trare tra loro le società sporti-
ve e dare un riconoscimento
agli atleti che si sono distinti
per merito sportivo», spiega
l’assessore comunale allo
Sport Roberto Gambetta.

Nel corso della manifesta-
zione, ciascuna associazione
presenterà al pubblico la pro-
pria attività e darà rilievo a
tutti i tesserati che hanno pro-
fuso il proprio impegno conse-
guendo risultati in competizio-
ni a livello provinciale, regio-
nale e nazionale. «L’iniziativa,

che vede riunite tutte le socie-
tà e le agenzie educative del
territorio, intende promuove-
re un progetto formativo che
prevede di offrire, soprattutto
ai giovani, la possibilità di spe-
rimentare gratuitamente di-
verse attività sportive per in-
dividuare quella più confacen-
te alle proprie attitudini- ag-
giunge Gambetta -. Questo
con l’intento di favorire nei ra-
gazzi lo sviluppo delle capaci-
tà di rapportarsi all’interno di
un gruppo esprimendo solida-
rietà, tolleranza e rispetto del-
le regole, oltre all’impiego otti-
male del tempo libero, tutte
caratteristiche dello sport. Il
progetto dalla forte valenza
educativa, sarà sostenuto an-
che dall’assessorato all’Istru-
zione».

VARAZZE IL SINDACATO ATTENDE L’ESITO DEL CDA

Cantieri Baglietto, piano industriale
e incontro al ministero di Scajola

Il cantiere Baglietto di Varazze

I L’Asl 2 intitolerà al-
la memoria del dottor
Giovanni Selis il nuovo
ambulatorio Saona Salu-
te inaugurato a ottobre
in piazza del Popolo. La
cerimonia si svolgerà il
24 dicembre alle ore 12 e
sarà presente la fami-
glia del compianto medi-
co. Ci sarà anche Fabio
Fazio, conduttore televi-
sivo che ha sposato la fi-
glia di Selis, Gioia. Sa-
ranno presenti anche il
direttiore generale del-
l’Asl 2 Flavio Neirotti e
Renato Giusto che è sta-
to il principale promoto-
re dell’iniziativa fin dal-
l’inaugurazione dei nuo-
vi locali.

SANITA’

Ambulatorio
intitolato a Selis

il 24 dicembre

Novità nelle linee Acts a Va-
razze. L’amministrazione co-
munale si è accordata con la
società di trasporto pubblico
di Savona, responsabile sul
territorio varazzino, per ga-
rantire un collegamento ag-
giuntivo per gli utenti della
frazione Pero diretto al cen-
tro cittadino alle 8,30, orario
di punta.

La soluzione concordata
con Acts sfrutta la linea
Varazze–Sassello, prolunga-
ta sino al bivio di San Loren-
zo, per poi proseguire con la
corsa della linea
Campomarzo–Varazze. Nel-
l’occasione è stata concorda-
ta l’istituzione di nuove fer-
mate nelle vie Calcagno, Bon-
fante e Battisti, mentre sa-
ranno ripristinate le due tap-
pe di via Parasio, che erano
state rimosse per lavori. Nel
2010 si procederà inoltre con
la stesura del nuovo regola-
mento comunale per l’arre-
do urbano, all’adeguamento
ed alla sistemazione delle
pensiline bus, spesso fati-
scenti o danneggiate da atti
di vandalismo.  [M.PI.]

I Incontro speciale
per gli alunni della Scuo-
la elementare di Stella
San Martino questa mat-
tina all’ufficio postale di
via Au Fossu a Savona.
Ad attendere i bambini,
alle alle 10,30, ci sarà un
postino d’eccezione, os-
sia il postino di Babbo
Natale al quale i piccoli
di Stella potranno legge-
re e consegnare le loro
lettere di Natale. Nell’oc-
casione verrà presenta-
to Il libro «Io ci credo
che esisti» che raccoglie
le più belle lettere degli
ultimi anni e serve a so-
stenere le attività dell’Ai-
bi a favore dell’infanzia
abbandonata.  [L.M.]

VIA AU FOSSU

Oggi alle Poste
le letterine per

Babbo Natale

CONFERENZA DEI SERVIZI VARATO IL PRELIMINARE CON OPERE PER 71 MILIONI. A COPENHAGEN PROTESTA ANTI-MAERSK

Fronte portuale, Vado dice sì
La Giuliano: retromarcia del Comune. Caviglia: restiamo contro la piattaforma

La rada di Vado Ligure

VARAZZE

Dall’Acts
una corsa in più
per gli utenti
di frazione Pero

.

AL PALASPORT SI COMINCIA ALLE 18

Appuntamento con atleti e squadre
per la Festa dello Sport di Albisola
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